

M: llamo Juan René Muñoz Alarcón, c. de I. 4.824.557-9 Etge.. Tengo 32 años, casado, vivo en Sargento Menadier 311, Pta. Alto, Pob. Maipo. Soy ex-dirigente del PS, miembro del CC de la Juventud, dirigente nacional de la CUT y pertenecí a la confederación de Trabajadores del Cobre. En el año 73 renuncié al PS. Me fui porque no estaba de acuerdo con algunas cosas. Hice la denuncia a la prensa, en la TV, en la radio. Esto sucedió 4 o 5 meses antes del golpe militar lo que me significó ser perseguido por la gente del partido, acorralado, me quemaron hasta la casa, perdí mi familia. En ese tiempo era casado y tenía 6 hijos; la gente de derecha me recogió. Para ser más exacto, Carlos Asten, que hoy es Cónsul General de Chile en Sudáfrica. Me escondieron, me alimentaron porque me encontraba prácticamente en las últimas consecuencias; lo último que me faltaba era pegarme un tiro. Luego viene el pronunciamiento militar. Fui llevado al Estadio Nacional para reconocer gente. Le hice voluntariamente en ese entonces porque tenía yo un espíritu de revancha hacia los que habían sido mis antiguos compañeros por la persecución de que había sido objeto por parte de ellos. Yo soy el encapuchado del Estadio Nacional. Los servicios de seguridad me encapucharon y me pasearon por las diferentes secciones en que estaban los detenidos. Reconocí a bastante gente. Muchos de ellos murieron y soy el responsable de la muerte de ellos por el solo hecho de haberlos reconocido y haberles acusado de ser mis antiguos compañeros ya sea como miembros del CC o como miembros del aparato de seguridad del Partido.

Posteriormente se me pidió que con algunos grupos de militares saliera a la calle a reconocer gente en la plaza. Desgraciadamente me tocó con el caso de Miguel Plaza. Hoy está vivo gracias a mí. Me lo quiso reconocer. Pero desgraciadamente, existía una foto en que aparecían los 2 y por el solo hecho de mentir estuve 3 meses preso. Se me dió el mismo trato que a los detenidos, o sea, no se tomó en cuenta que ya yo no pertenecía al Partido y que no estaba metido en ninguna cosa. Después se me puso en libertad con condición de cooperar; se me llevó a la Colonia Dignidad, al interior de Parral, más o menos a unos 40 Kms. Allí funciona un centro de adiestramiento de la inteligencia nacional regido por alemanes pero nacionalizados chilenos. Son antiguos alemanes que arrancaron de la guerra. Llegaron aquí muy jóvenes. Son de ascendencia judía y tienen un verdadero regimiento en la Colonia Dignidad, donde hay un hospital que tiene todos los adelantes que ya se quisiera cualquiera de los hospitales de Santiago, donde se cuenta con aviones ambulancia y aviones correo y con cárceles subterráneas. Allí se me preparó para interregar gente y hacer tareas de contrainteligencia. Me explico: se me pidió que me reincorporara a la clandestinidad del partido para aparentar ser uno de ellos. Desgraciadamente, digo afurtadamente esto no pude hacerlo porque yo estaba muy quemado. Todo el mundo sabía que yo me había ido, entonces no surtió efecto. Posteriormente se me ha ocupado en tareas de cazar gente, de interregarla, de torturarla de matarla. El jefe directo mío en este caso era el actual director de asuntos civiles de la Junta de Gobierno, Almagro Puga Cex, con el coordinador del canal 9 de TV de la U. de Ch. Jorge Enrique Schilling Rejas, estudiante de derecha de la U. El otro es jefe de personal del diario El Cronista, de apellido Zalaiquett. El otro es el jefe de área, es el coordinador nacional de II.II, Aníbal Maturana Contreras, familiar del general Contreras de la Dina.

Generalmente de cree que la Dina es el único organismo que desaparece prisioneros. Esto no es efectivo. Existen 7 servicios de inteligencia operando en este país. El más grande de ellos es la Dina indudablemente, donde está el 70 u 80% de sus componentes son en su mayoría militares y carabineros. El otro 20% son algunos civiles, marines y aviadores. Estos 2 últimos participan muy poco, porque ellos le dan más importancia a sus propias

2

servicios de inteligencia. Además existen servicios de comunicaciones con aparatos clandestinos como SIPA, SICAR, DIR, DIENE, DIGET y el departamento de informaciones de la Policía Política. Yo he trabajado con todos sin excepción. Reconozco que cuando empezó lo hace por pevanchismo, con odio y con alegría de ayudar a vengarme, pero posteriormente debido a la situación en que vivía y a lo que tuve que hacer, reacciones y traté en reiteradas oportunidades de salirme, cosa que no me ha sido posible, porque se entra pero no se sale. He pedido ayuda en 2 oportunidades a esta Vicaría; en las 2 oportunidades se me ha negado; la primera vez conversé con el Padre Cristian; la vez anterior ayudó al Padre Salas antes que le agarrara la DINA cuando andaba fondeando al quatén Gutiérrez y a Pascal Allende; yo les avisé; el padre Salas es testigo de ellos y se lo confirmó al Padre Precht. Mi objeto de esta denuncia no es buscar el perdón ni la reconciliación conmigo mismo porque lo que he hecho sinceramente no tiene nombre; yo mismo ahora en la actualidad me desconozco; no me explico como pudo llegar a límites tan increíbles. Pero en mi descargo digo que es muy difícil cuando no se tiene ningún respaldo y cuando los servicios de inteligencia te cepan a uno, liberarse de ellos. He participado en la desaparición de algunas personas que están en Colonia Dignidad. Antiguos dirigentes de las diferentes partides de la UP. Hay 112 personas en estos momentos en la Colonia Dignidad. En Santiago, así en Peñalolén, en Celina está el resto. Son alrededor de 145. El resto están todos muertos. Fueron dados de baja en Poldihués por el aparato ejecutor de la DINA que lo comanda Fernández Cruzat, tiene su cuartel general en Ahumada 312, 6º piso. Es una compraventa de oro. El 90% de la compra venta de oro que existen en el centro de Stgo., son propiedad de la DINA. Los talleres de grabado y donde se hacen llaves, pertenecen enteramente a la DINA; puede dar algunos ejemplos. Moneda 1061, Bandera 121; otros no vienen al caso porque estos son los más importantes. Es ahí donde se detiene a un hombre en el centro. Es ahí donde se le detiene preventivamente, y después se lo saca en una ambulancia con dirección hacia Tebalaba al campo 4, no al campo 4 alamas, porque toda la gente conoce el 3 alamas y el 4 alamas. Existen lugares de reclusión y ya le nombró algunos y lo otro más importante, es que se usa chapa. Cuando se detiene a un hombre por ejemplo, cuando cae preso por ejemplo voy a dar mi nombre: caigo yo, Juan Muñoz Alarcón, ellos hacen una chapa, no se ubica nunca el nombre, pero el hombre está realmente detenido. Le queman toda su documentación, la verdadera y la falsa en la chapa. En algunos casos figuran algunos saliendo fuera del país. Claro que salieron del país; han sido llevados a Argentina y devueltos en avión. Otras veces, cuando el hombre se ha negado a colaborar, ese quiere dejarlo bien establecido porque dentro todos colaboramos, meros y cristianos, bien claro, le hacen una chapa a cualquier hombre de la DINA y sale con la documentación oficial de ese hombre. Queda registrada oficialmente su salida del país y posteriormente se le ejecuta. Realmente me había estado preparando para hacer esta declaración, pero estoy un poco nervioso, porque sé qué es esto para mí, yo estoy muerto por parte de los dos lados. Eso lo tengo bien claro. Es por eso que no pido ayuda ni protección de nadie. Porque tanto me van a matar los de fuera mis antiguos compañeros por vengarse ellos de mí, como lo va a hacer esta otra gente, porque cuando uno no sirve mejor dejar los testigos silenciados, que no hablando, es mucho más seguro.

En cuanto al redaje mismo del sistema. Se les captura en Santiago, se les lleva a Tebalaba, al lado de Grimaldi existe una casa bastante amplia donde se les detiene, se llama a dignidad; en Dignidad existe una radio con la que se puede comunicar en segundos con cualquier lugar del mundo, es la receptora central de toda la información del aparato exterior de DINA, EN este momento, en Venezuela, Colombia, Suecia, Francia, Italia está trabajando el 50% de la DINA; vale decir, los oficiales del cuadro permanente personal civil. El personal civil está supliendo a esta gente en el país y de donde y de quién dependen estos grupos? Son 4 grupos paramilitares. Cruzat fue quien asaltó la confederación de empleados fiscales ANEF, con el grupo 1 de Bandera 121. Quiere dar un dato referente a Fernández Cruzat. Es hermanastro del capitán Jorge Zuchino jefe del aparato laboral del regimiento Tacna, departamento segundo, quien es el que tiene a su cargo todas las industrias del gran Santiago y sus alrededores. Dicho organismo

está preparado para perseguir, desaparecer, despedir y aterrorizar a todos los trabajadoras en general, secundado por la jefa de personal de la industria metalúrgica ASA, Izenne Ríos Telado, asistente social y por la gerente de personal de Cintac, Carmen Smith, ambas manejan este sistema. Este aparato laboral mantiene un verdadero ejército de sepienes, lo cual permite a los servicios de inteligencia detener, interregar, torturar y ya le he reiterado varias veces matar a esta gente por comentar o denostar descontento hacia el Gobierno. Basja decir una palabra en contra del gobierno para que el hombre pierda el trabajo. Lo más importante de todo esto y para tratar que la justicia vuelva a este país, es decir claramente que este gobierno ha sobrepasado todos los límites de la legalidad posibles, es un gobierno totalmente ilegal.

Existe en estos momentos en este país un escuadrón de la muerte, comandado por el Capitán Relando Larenas, oficial de artillería, para que lo ubiquen posteriormente. Este hombre mantiene contacto con los servicios de inteligencia brasiles, argentinos y uruguayos quienes actúan indiscriminadamente dentro del país. El 5% de los vehículos con patente argentina que ingresan por los diferentes pases, ingresan como turistas, siendo ellos en realidad vehículos de la inteligencia argentina que trabajan en equipo con los servicios de inteligencia nuestros. La labor de estos servicios es cazar la hombre en el exterior y traerlo para acá y aquí se extermina, se intercambian prisioneros; todo permitido y avalado por el presidente de la República que es el jefe directo de todo este asunto porque el jefe de Dina le responde directamente a él, el Ministerio del I. y el M. de Justicia no tienen ninguna ingobernabilidad sobre estos servicios.

Otro hombre que se me olvidaba y que es muy importante es Daniel Galleguillos, esposo de Sylvia 'into', ambos son encargados de la Cia en este país, quien les dirige a ellos es James John Blayton, de la embajada norteamericana y la secretaria chilena del embajador Sheila Fortescue, un colaborador inmediato que es un ex-socialista como yo quién cuenta con toda la confianza del PS en este momento y que es un traidor llamado Hugo Vicencio. El es el responsable de la saída de Exequiel Pence y de todos los que han caído últimamente.

Esa es a grandes rasgos mi denuncia. Autorize a esta Vicaría para que haga el uso que mejor estime conveniente, no importando las consecuencias, estoy dispuesto tal como le declaré, en esta forma por seguridad propia porque estoy amenazado de muerte y sé que voy a morir tarde o temprano, no voy a morir de balazo, porque no son tan tentados para que voy a sufrir un ataque al corazón o me voy a resbalar cuando está esperando micro o me voy a caer de cualquier parte, no salamente se muere de un balazo. Por medida de seguridad, repite para que pueda ser usado en beneficio de tanta gente que está sufriendo, de la cual soy responsable, no si se quiere directo pero responsable en el fondo y lo hago por esclarecer la verdad. Estoy dispuesto a ir a los Tribunales e a donde sea necesario para denunciar y ratificar todas estas cosas.

Todo lo anteriormente expuesto lo digo en pleno uso de mis facultades, porque nunca he sido un hombre enfermo de ninguna cosa, salvo algunos resfriados, y sin presión de ninguna especie, voluntariamente, porque creo que se necesita esto en este momento. Creo que están las condiciones dadas para enfrentar la monstruosidad que es la Dina. Quiere también dejar constancia, jurar si es preciso, que parte de los prisioneros están vivos, en malas condiciones físicas, pero muchos de ellos al borde de la locura por el tratamiento que han pasado, muy duro. Me refiero en especial a Carles Lerca, a Pence, jefe del frente interno del PS y SG al momento de su detención. Están en la Colonia Dignidad, pabellón segundo. También quiere referirse a Telesa de la JJCC y del CC que ha delatado a medio mundo, pero también quiere decir en su favor que fué terriblemente y bárbaramente torturado, existe una revista amarilla, de mi puño y letra marqué, hay unos números y unos nombres, marqué los que están vivos y los que están muertos, los que están vivos son más de 150 personas, dije antes el número exacto, son ciento veintitantas personas. Esta gente está prisionera con este nombre en el archivo oficial, pero el archivo que tiene la Dina ubicada en Vicuña Mackenna el archivo que tiene la plana mayor de las FF.AA. figuran con chapas, todos sin excepción. En el lugar mismo de detención figuran con su nombre y con la chapa. La Vicaría debía atreverse si lo estima conveniente porque acá

tienen un testigo que los interroga, se vió y tiene un testigo de  
manencia en Celenia Dignidad, el testigo no lo voy a nombrar pero llegado  
el momento si que me va a servir de algo. Esta gente hasta el momento no  
tiene ninguna seguridad de salir viva, cree que no van a salir vivos real-  
mente, porque desde el momento en que se desconoce su detención es porque  
eran hombres importantes dentro de la clandestinidad y en estos momentos  
se les mantiene vivos para, utilizándoles, castrar al resto.

Los lugares establecidos, lo repite, y desde allí se debe atacar al mal,  
la Celenia Dignidad, Celina y Pehalelén. En ningún otro lugar Uds. van a  
encontrar detenidos desaparecidos. Detenidos ocasionales pueden encontrar  
en muchos lugares pero desaparecidos son estos tres lugares fijos. Las mu-  
jeres están en San José de Maipo, donde están los enfermos del pulmón, in-  
creíble pero excelente lugar para fondear gente. Indudablemente en estos  
últimos días o en estos últimos meses ha caído más gente pero algunas de  
ellas están vivas como el caso de Contreras Maluje. Así como la Corte Su-  
prema dictaminó la libertad inmediata de este señor, la Vicaría debería  
denunciar al teniente Puente del servicio de contrainteligencia de la  
Fach por no cumplir la orden emanada de ese tribunal en cuanto a dejar  
libre a este hombre porque ellos le tienen. El único servicio que fondea  
y le quita los presos a la Dina es el aparato de contrainteligencia de la  
Fach que destruyó casi totalmente al Mir ayudado por el falso comandante  
Raúl cuyo nombre real es Raúl Reme.

Eso sería prácticamente todo lo que tendría que decir y ratificar que estoy  
lleno a hacerle en forma legal, ante notario, o ante los tribunales para  
bien y para que se termine la injusticia en este país y que cuando un ci-  
udadano salga a la calle salga con la tranquilidad que va caminando por un  
país libre y no con el miedo y el terror que le están acechando en la cuadra o en la esquina porque un vecino le acusó de comunista o socialista.  
Estoy a disposición de Uds. cuando quieran y en cualquier situación y si  
más adelante les puede ser útil cuentan conmigo incuestionablemente. No pi-  
co nada ni quiere nada y que nadie ponga la cara por mí porque de lo que  
hacemos debemos hacernos responsables de ello y lograr las consecuencias  
llegado el momento. Si hay alguna presión en contra de mí es por parte  
del gobierno. Todo esto lo he hecho voluntariamente, sin presión y quedo  
con la conciencia bien tranquila porque estoy diciendo la verdad.

#### DESAPARECIDOS QUE SE ENCUENTRAN VIVOS.

- 1.- Exequiel Pence
- 2.- Carlos Lerca
- 3.- Telesa
- 4.- Fco. Ede. Aedo Carrasco
- 5.- Araneda Pincini Hernán
- 6.- Arávalo Muñoz Víctor
- 7.- Bruce Catalán Alan Rte.
- 8.- Lucio Lerca Jaime
- 9.- Caravantes Olivares Neftalí
- 10.- Cid Urrutia Washington
- 11.- De la Jara Goyeneche Félix
- 12.- Flores Araya José
- 13.- Gallardo Aguirre Nester
- 14.- González Cárdenas Carles
- 15.- Grez Aburto Jorge
- 16.- Gaujardas Zamorano Luis

- 17.- Guerrero Gutiérrez Carlos
- 18.- Gutiérrez Ávila Artemio
- 19.- Herrera Cárdenas Jorge
- 20.- Hernández Orrego José
- 21.- Ibarra Cárdenas Fabián
- 22.- Jiménez Cortés Luis
- 23.- Labrador Urrutia Ramón (Isidro)
- 24.- Lagos Cid Luis
- 25.- Lagos Salinas Ricardo
- 26.- Lara Petrevich Ede.
- 27.- Lazo Maldonado Samuel
- 28.- Lebes Gutiérrez Luis
- 29.- Lehuida Escobar Luis
- 30.- Mancilla Ramírez Ariel
- 31.- Maríquez López Samuel
- 32.- Martínez Mesa Agustín
- 33.- Maureira Lille Sergio

34.- Meneses Reyes Juan  
 35.- Miranda Lebos Ede.  
 36.- Melina Magallanes Juan  
 37.- Meraga Curz Luis  
 38.- Muñez Andrada Leopoldo  
 39.- Muñez Mellia Jorge  
 40.- Muñez Peñaleza Hernán  
 41.- Ojeda Jara Jorge  
 42.- Olmos Guzmán Gary  
 43.- Ortiz Orellana Ramón  
 44.- Peña Selari Marie  
 45.- Pizarro Meniceni Isidre  
 46.- Rarigán Plaza Anselmo  
 47.- Riffe Raúl Sergio  
 48.- Riasco Espinoza Carlos  
 49.- Rodríguez González Artagnana  
 50.- Saén Vicencio Jorge  
 51.- Sagredo Pacheco Jesé<sup>b</sup>  
 52.- Sandeval Rodríguez Máguel  
 53.- Seto Cerna Antonie  
 54.- Termen Méndez Sergio  
 55.- Van Schewen Bautista  
 56.- Vilches Figueroa Abel  
 57.- Villalobos Díaz Manuel  
 58.- Vilade Gómez Ede.  
 59.- Veibel Navarrete Jesá  
 60.- Tamayo Martínez Manuel  
 61.- Recabarren Rojas Manuel 29  
 62.- Recabarren González Luis E.  
 63.- Espinoza Hernández Eliana

64.- Orellana Catalán Juan  
 65.- Pardo Pedemonte Sergio  
 66.- Morales Ramírez Manuel  
 67.- Díaz López Víctor  
 68.- Zamorano Donoso Marie  
 69.- Denaire Cortés Uldarico  
 70.- Denato Avendaño Jaime  
 71.- Nuñez Benavides Redilfo  
 72.- Canteras Terres Clara  
 73.- Gianelly Company Juan  
 74.- Montoya Vilches Raúl  
 75.- Meraga Garcés Juan  
 76.- Vivanco Vega Hugo  
 77.- Siles Garrido José  
 78.- Ríos Vivanco Antonie  
 79.- Morales Mazuela Víctor  
 80.- Uno de los Maureira Muñoz  
 81.- Contreras Maluja Carlos.

Se encuentran muertos

Luis Guendelman Wianjak  
 Marie Enrique Muñoz Peñaleza  
 David Silberman  
 Pdo. Gme. Silva Camus

Se encuentran en libertad

Cabezas Quijada Antonie Sergio  
 (Salió libre cuando Requena estuvo  
 en 4 alamedas)